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 ATA Nº3146 SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 19 DE SETEMBRO DE 2022. 
 
Presidida pelo vereador Rinaldo Santana dos Santos e secretariada pelo vereador 
Ilson Rodrigues, estando presentes os seguintes vereadores Edinaldo de Jesus da 
Silva, Edson Aparecido dos Santos, Felipe Segundo Rael, José Cassiano Ferreira, 
Ronaldo Vladimir Moreira e Selmo Rosa de Araujo. Constando “Quórum” o senhor 
presidente deu início à sessão exatamente às vinte horas e seis minutos e pediu a 
todos que se levantassem para que o vereador Ilson Rodrigues pudesse ler um trecho 
da Bíblia Sagrada. As matérias em Resumo do Expediente foram deixadas à 
disposição dos vereadores para conhecimento. Colocou em votação a ata da sessão 
anterior, aprovada por unanimidade. Não houveram proposições ou correspondências 
para leitura. Ordem do Dia: Colocou em segunda votação o Projeto de Lei nº 027/2022 
que Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de crédito adicional especial 
no orçamento para 2022, inclusão nas diretrizes orçamentarias para 2022 e inclusão 
no Plano Plurianual 2022-2025 do Município de Guaraci-Paraná no valor de R$ 
10.000,00 (dez mil reais), aprovado por unanimidade. Colocou em segunda votação o 
Projeto de Lei nº 028/2022 que Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de 
crédito adicional especial no orçamento para 2022, inclusão nas diretrizes 
orçamentarias para 2022 e inclusão no Plano Plurianual 2022-2025 do Município de 
Guaraci-Paraná no valor de R$ 800.000,00 (oitocentos mil reais), aprovado por 
unanimidade. Colocou em primeira votação o Projeto de Lei nº 025/2022 que Autoriza 
o chefe do Executivo a acrescentar vaga no quadro de provimento efetivo e dá outras 
providências, aprovado por unanimidade. Colocou em primeira votação o Projeto de 
Lei nº 026/2022, que Autoriza o chefe do Executivo a alterar o nível de vencimento do 
cargo de Pedreiro/40 e Mecânico/40 e dá outras providências, aprovado por 
unanimidade. Passou-se para as Comunicações Parlamentares: Usaram a palavra os 
vereadores Felipe Segundo Rael, Edson Aparecido dos Santos, nesta ordem. O 
Presidente realizou alguns esclarecimentos. Nada mais havendo o senhor presidente 
agradeceu o bom andamento da sessão e encerrou exatamente às vinte horas e 
dezesseis minutos. Da qual eu Ilson Rodrigues – Secretário -, mandei lavrar a 
presente ata, que depois de aprovada, vai por mim assinada e pelo senhor presidente. 

 
 

Rinaldo Santana dos Santos              Ilson Rodrigues 
Presidente                                                                                      Secretário 
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